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令和２年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 
 

※令和２年９月３日（木） 
議  員 質 問 事 項 

１ 茅   孝 之 議員 

１ 本町の歴史ある農産物を次世代へ継承していくための支援策に 
ついて 

２ 町の文化の継承と教育について 
（１）町内の全小学校の卒業証書に和紙を使用する考えについて 
（２）児童の心の教育に対する考えについて 
 

２ 岸 上 敦 子 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策などの強化について 
（１）県が打ち出した「感染防止対策取組書」に対する県との連携の 

内容について 
（２）給付金などの手続きに必要となる各種証明書の手数料を免除す 

る考えについて 
２ 一人ひとりに応じた教育の充実について 
（１）本町における児童・生徒への相談体制と今後の取り組みについ 
  て 
（２）学校で起こる問題の法的解決を目指して弁護士が派遣される 
  制度「スクールロイヤー」を配置する考えについて 

３ 阿 部 隆 之 議員 
１ 関係人口創出事業について 
（１）関係人口創出に繋げるための施策について 
（２）大学や教育機関との今後の連携について 

４ 小 島 総一郎 議員 

１ 町総合計画について 
（１）新総合計画策定にあたっての町長の基本的な考え方を、計画期 

間、まち・ひと・しごと創生総合戦略との関連について 
（２）第５次総合計画後期基本計画実施計画における都市計画と住環 

境整備の基本方針として「地域特性を踏まえた都市計画の推進や 
快適な住環境の整備につとめるとともに、役場庁舎周辺を中心と 
して行政・文化・交流機能等の集積をはかります。」とある。 
その計画事業としては地籍調査事業のみとなっているが、その他 
の事業の取り組み状況について 

（３）「住み続けることのできる交通環境の確保」の計画事業である 
「平山下平線整備事業」の取り組み状況、及び、「交通施策推進 
事業」における町内循環バスの新たな運行ルートの再編と乗車料

金の改定についての検討状況について 
（４）「観光交流の促進」の計画事業である「観光・産業連携拠点づ 

くり推進事業」については、本年度は民間活力導入のための PPP
活用の検討、利活用事業者との調整、住民説明会の開催等となっ

ているが、その取り組み状況について 
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議  員 質 問 事 項 

５ 渡 辺   基 議員 

1 教育行政について 
（１）新たにスタートする中学校給食における配膳室から教室までの 

生徒の動線について 
（２）新中学校給食における配膳員の配置について 
（３）新中学校給食における三密の防ぎ方について 
（４）新中学校給食のリハーサルについて 
（５）中学校給食費の公会計化について 
（６）新型コロナ禍における教師の補助員体制について 
（７）特別教室へのエアコン設置について 
（８）放課後児童クラブの新型コロナ対策について 
２ 危機管理体制について 

６ 小 林 敬 子 議員 

１ 少人数学級とＩＣＴ教育について 
（１）現在のパソコンの活用状況とタブレット導入による今後の財政

的負担について 
（２）長期的な新型コロナウイルス感染症対策が必要となることが見

込まれる中で、人と人との距離を確保するために教室では４０人

学級ではなく、２０人前後の学級体制にする考えについて 
（３）学校と各家庭との通信環境を整備するため、Wi-Fi 環境のない

家庭へ、モバイルルーターの無償貸与や通信費の公費負担をする

考えについて 
２ 会計年度任用職員制度について 
（１）給与や期末手当などについて 
（２）休暇などの勤務条件について 

 
 

※令和２年９月４日（金） 
議  員  質  問  事  項 

７ 井 出 一 己 議員 

１ コロナ禍における避難所運営のあり方について 
（１）避難所運営の現状と災害弱者等の避難の優先順位の考えにつ 

いて 
（２）「分散避難」の定着と分散避難者への災害物資の配布の考えに

ついて 
（３）発熱、咳等の症状が避難後に現れた避難者を、災害の状況に

より病院へ移送することが困難な場合の対応について 
２ 交通環境の確保について 
（１）第５次総合計画後期基本計画・実施計画における、交通施策

推進事業の中で、愛川バスセンターから鉄道駅までのバス路線

新設について、令和２年度中の実証運行を目指すとあるが、現

在の進捗状況について  
（２）地域公共交通活性化再生法の改正により「地域公共交通計画」

策定が努力義務とされたが、本町の策定の考えについて 

８ 鈴 木 信 一 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止策について 
（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止に対する緊急事態宣言解 

除後の取り組みについて 
（２）本庁舎入口に体温検知カメラを導入する考えについて 
（３）不特定多数の来訪者に対応する職員に対し定期的に PCR 検 

査を実施する考えについて 



 3/3 
 

議  員 質 問 事 項 

９ 玉 利   優 議員 

１ 共に生きる社会について 
（１）本町が把握している精神障がい者の現状について 
（２）本町が認識する精神障がい者への対応の課題について 
２ 中学校授業の数学について 
（１）授業の役割について 
（２）年間授業の計画について 
（３）数学の授業の現状と課題について 

10 佐 藤 り え 議員 

１ 「新しい生活様式」に向けた取り組みについて 
（１）地方移住の支援や企業誘致をさらに促進し、誰もが住み続け 

られる町づくりを実現すべきだと思うが、町の考えについて 
（２）公民館等に足を運ばずに空き状況や予約状況等を確認出来る

ように、オンライン情報やアプリなどを活用した予約システム

を積極的に推進するべきだと思うが、町の考えについて 
（３）今後の新型コロナウイルス感染症流行下における、高齢者な

ど要援護者への見守り等の支援体制と新しい取り組みの考えに

ついて 
２ コロナ禍における小中学校の具体的な対策について 
（１）コロナ禍における小中学校の熱中症対策について 
（２）長期間の休校措置を伴った場合、「GIGA スクール構想」に伴

う家庭での端末使用について 
（３）障がいを持つ子供たちのために開発された、日本障害者リハ

ビリテーション協会から出ている「マルチメディアデイジー教

科書」の導入について 

11 佐 藤   茂 議員 

 
１ コロナ禍における町の商工業・観光施策について 
 

12 木 下 眞樹子 議員 

１ 愛川聖苑の今後の在り方について 
（１）愛川聖苑の利用状況について 
（２）家族葬を行う小規模の式場を整備する考えについて 
（３）葬儀のリモート配信ができるように、環境整備をする考えに 

ついて 

13 熊 坂 崇 徳 議員 

１ コロナ禍における社会福祉について 
（１）高齢者世帯への支援について 
（２）障がいのある方が通所する施設への支援について 
２ 愛川ブランドについて 
（１）認定された商品の総評について 
（２）第２期「愛川ブランド」に今後期待することについて 

 
 
 
 
 


